



The Esprits, hier bei ihrer Show auf dem Fährmannsfest im August, präsentieren aktuell ein Video zu ihrem Song "Lie To Me". Am 13. Oktober treten die Indie-Rocker zum Abschluss ihrer Herbsttournee in Hannover im MusikZentrum auf.

Die ewige Jagd nach Herzchen

The Esprits stellen „Lie To Me“ vor

25. September 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Axel Herzig

Kurz vor dem Start ihrer „Men´s Business“ Herbsttournee hat die Indie-Rock-Band The Esprits ein neues, sehr vitales Musikvideo vorgestellt. Seit Sonntagabend rotiert der Clip zu dem Song „Lie To Me“ im Netz. Eine augenscheinlich außerordentlich narzisstisch verlangte, mächtig aufgebrezelte Dame strapaziert den Akku ihres Handys und eine bestimmte social-media-App auf ungeahnte Weise und vergisst dabei auch nicht, in allen möglichen Situationen zu posen und Selfies zu schießen. Der überaus rockige und tanzbare Song zündet. Am 13. Oktober können Fans und Interessierte The Esprits live im MusikZentrum Hannover sehen und hören, präsentiert von unserem Online-Magazin. Spätestens seit für viele Zeitgenossen die permanente Selbstdarstellung auf einigen social-media-Plattformen beinahe untrennbar zum Alltag gehört, werden Themen wie Narzissmus, Oberflächlichkeit, Angeberei und Abkopplung von wahrhaftigen Sozialkontakten wieder verstärkt diskutiert. Die Indie-Rock-Band The Esprits begegnet dem Themenumfeld in ihrem neuen Musikvideo zu ihrem Song „Lie To Me“ mit einem mehr als deutlichem Augenzwinkern.

Da ist diese zunächst müde und ausgelaugt wirkende Blondine, die von gesichtslosen Gestalten in eine Scheinwelt gezogen wird, deren vermeintlicher Glanz und Glamour für die Frau offensichtlich zu einem Lebenselixir geworden ist. Mit ständigen Selbstinszenierungen verbunden mit andauernden Foto-Postings auf Instagram. Wie künstlich präpariert und aufgezogen stolziert und hetzt die auf Party-, Nacht- und Strandleben getrimmte durch verschiedene Szenen und scheint

gefangen in ihrem Instagram Profil. Das Leben, das Selbst als einzige Instagram Story. Betrachter der Szenen und des Videos werden sich schnell einen Reim daraus machen.

Gefangen in der eigenen Instagram-Story

Der Gipfel einer gewissen Jämmerlichkeit scheint erreicht, als die junge Dame die Musiker von The Esprits beim Konzert auch nur noch durch ihre Handy/Instagram-App-Brille wahrnimmt und wie der eigentliche, wenn auch gefallene Star des Abends durch den Club taumelt. Nur konsequent, dass die Credits der an der Produktion Beteiligten nicht als gewöhnlicher Abspann laufen, sondern als eingehende Instagram-Reaktionen ins Bild rieseln.

Mit der Musik zu „Lie To Me“ dürften The Esprits einen würzig-scharfen Appetitanreger für Fans und Interessierte liefern, die den Besuch einer oder mehrerer Tourshows im bevorstehenden Monat Oktober planen. „Lie To Me“ kann für Indie-Rock-Verhältnisse schon als extrem rockig bezeichnet werden. Besonders bemerkenswert sind die unnachgiebigen, aggressiv-bissigen Gitarren-Soli, die ein grelles Bild eines Smartphone verschlingenden Monsters zeichnen. Ein Monster, das nicht fotografiert werden will und auf keinem social-media-Profil dieser Welt zu sehen ist.

Tourabschluss am 13.Oktober in Hannover

Vermutlich ohne die Hauptdarstellerin des aktuellen Musikvideos, dafür aber voraussichtlich hoch motiviert werden The Esprits zum Abschluss ihrer „Men´s Business“-Herbsttournee am Samstag, dem 13.Oktober in Hannover im MusikZentrum auftreten. Live in der Leinemetropole der nächste größere Schritt, nachdem die Band zuvor zweimal das LUX ausverkauft hatte und mit der Empfehlung eines spritzigen Fährmannsfest-Gigs im August nun in Kürze nach Hannover zurückkehrt.

Tickets fürs das Konzert am 13.Oktober im MusikZentrum sind noch im Vorverkauf erhältlich. Weitere Infos und Tickets gibt es auch über den örtlichen Veranstalter Hannover Concerts.

Links:

www.theesprits.com
www.facebook.com/theesprits
www.musikzentrum-hannover.de
www.hannover-concerts.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Philosophische Gedanken über die Schnelllebigkeit](#)(23.01.2021)
[Die isländische Musikszene stellt sich vor](#)(07.11.2020)
[Von Flensburg bis zur Zugspitze](#)(20.08.2020)
[Zwei Brotmeisterei-Gigs am Vormittag in Hannover](#)(03.08.2020)
[Regionale Unterstützung](#)(10.06.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)